

DIARIO DE

BARCELONA,



Del Viérnes 11 de

Marzo de 1803.

San Eulogio, Mártir. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia parroquial de San Pedro: se reserva á las seis y media.

Sale el sol á las 6 h. 11 m. 22 s.; y se pone á las 5 h. 48 m. 38 s. Su declinacion es de 4 grs. 4 m. 12 s. Sur. Debe señalar el Relox al medio día verdadero las 12 h. 10 m. 22 s. Hoy es el 18 de la luna.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	4 grad. 8	27 p 9 l. 3	O. nubes.
A las 2 de la tarde.	9	27 10	S. idem.
A las 11 de la noche.	7	27 10 8	O. S. O. Idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

En cumplimiento de las órdenes que la Comision Gubernativa de consolidacion de Vales ha comunicado á la Junta de Establecimiento de la Caja de Descuentos de esta ciudad, se reintegrará á los Accionistas de ella el capital de las acciones, ó partes de accion, á que subscribieron ó les fueron señaladas en virtud de la Real Célula de 17. de Julio de 1799, quedando reservada la entrega de las respectivas utilidades para quando se verifique la liquidacion de lo que pertenezca á cada uno, y respecto que dicho capital se halla invertido en Vales Reales se satisfará en la misma especie el haber de cada interesado, rebaxado un seis por ciento de las cantidades que hayan de percibir en metálico por el pico de cada accion ó por las partes de ella, en que el Vale no tenga cabimiento.

El Tesorero interino de la Caja Don Salvador Taxonera del Bosch, dará principio al reintegro el dia 15 del corriente, y los interesados podrán acudir á su casa sita en la calle de la Blanquería, núm. 32, desde las nueve hasta las once por la mañana, y desde las tres á las cinco por la tarde, á excepcion de los dias festivos y de los Sábados.

Los interesados deberán entregar al expresado Tesorero sus respectivas acciones ó resguardos con recibo á continuacion: los que se hallaren ausentes, y los que no residen en esta capital podrán remitirlos con poder, ó bien con un simple endoso al pie, como sea á favor de persona conocida, con lo que no habrá dificultad en el pago.

No siendo posible, que todos los interesados puedan cobrar sus acciones en un mismo dia, á fin de proceder con la debida uniformidad, y que á nadie resulte perjuicio, se han fixado los intereses de los Vales hasta el 15 del corriente, y desde el citado dia correrán estos á favor de los Accionistas respectivos, aunque el pago no se verifique en él.

Á fin de evitar todo motivo de confusion ó preferencia, se advierte, que los Accionistas residentes en esta capital, ó que subscribieron en ella, deberán presentar sus acciones ó resguardos por las mañanas en los dias y horas indicadas, y se les pagará por orden alfabético de sus apellidos ó títulos, empezando el dia 15 del corriente mes por la letra A, y continuando en los sucesivos hasta concluirse.

Los que no residen en la capital, sus Apoderados ó Cesionarios deberán presentar sus títulos por las tardes de los mismos dias y se les hará el pago con la posible brevedad á medida que se presenten, por haber considerado, que la sugesion al orden alfabético tendria inconvenientes por las diferentes distancias de los lugares de su domicilio.
Barcelona 8 de Marzo de 1893.

Mañana, en la Iglesia del santo Hospital, se continuará la funcion establecida en los Sábades de Quaresma, estando manifiesto el Santísimo Sacramento. Á las diez se dirá la Misa: predicará el muy ilustre señor Don Ramon de Sans y de Rius, presbítero, doctor en sagrados Cánones, sócio de la Real Academia de Buenas Letras, y canónigo Doctoral de la Sta. Iglesia de esta ciudad, &c. Se gana Indulgencia.

Hoy, Viénes tercero de Quaresma, en la Iglesia de padres Trinitarios calzados, se continuará la funcion del exercicio de las siete Palabras que habló Christo nuestro Bien en la Cruz. Predicará sobre la Palabra *Mulier, ecce Filius tuus*, Joann 19. v. 26, el R. P. Lec. jubilado Fr. Simon Amat: se empezará la funcion á las cinco y media.

Hoy Viénes, dia 11, estarán de venta en las Casas Consistoriales, Tablados y otros menajes que han servido para el Real Aposentamiento: por la mañana desde las diez hasta las doce y media, y por la tarde desde las tres y media hasta las cinco y media.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De X-bea y Salou, en 9 dias, el patron Agustin Ramos, valenciano, laud nra Señora del Rosario, con algarrobas.

De Nueva-York, Gibraltar y Málaga, en 68 dias, el capitan Antonio Roberto Clarken, americano, fragata Comedante, con carne y ce-

ra, á los señores Don Juan de Larrard y compañía.

Embarcaciones despachadas.

Para Mallorca, el patron Francisco Floras, mallorquin, xabeque nuestra Señora de Misericordia.

Para Idem, el patron Damian Font, mallorquin, xabega nuestra Señora del Rosario.

Para Málaga, el patron Gabriel Puig,

Puig , catalan , paquebote San Antonio Abad.

Para Montevideo , el capitan Joseph Tarradas , español , fragata nuestra Señora del Carmen.

Para Costas de España y Amsterdam , el capitan Gerrit Alberts , galeasa de Reizendeson.

Avisos. Quien necesite de un señor Sacerdote , que se ha empleado muchos años en enseñar la Gramática latina , y de escribir , leer y contar , para emplearse en qualquiera casa decente de esta ciudad , podrá conferirse con Francisco Palau y Vagues , que vive en la calle de los Carders , casa del señor Capelino , que le dará razon del dicho.

El sugeto que tuviese para vender una Prensa de hacer fardos de indianas y demas , podrá acudir en el despacho de este Periódico , que le dirán con quien ha de tratar para el ajuste.

Se busca una persona que tenga Máquinas de hilar , y quiera poner seis ó diez en el lugar de Sans , se conferirá con el tornero que está enfrente de las Carmelitas calzadas.

Francisco Xavier , criado del peso de la paja , informará de unos arrieros que desean comprar una Mona.

Ventas En el almacén del señor Francisco Caué , detrás del Real Palacio , se venden cajas de Pasas de Málaga , botellas de Aguardiente de cereza y Vasos de cristal de Boloña de todos tamaños : todo á precio equitativo.

Se hace buen año y mercado de Garbanzos de Xeréz , de primera calidad , á 18¢ el cortan , en el almacén del callejon del cementerio de Sta. Maria del Mar.

Qualquiera que quiera comprar la tercera parte de una Casa , sita en

la calle de las Magdalenas , que contiene una Tienda y primer Piso , acuda á Antonio Pomareda , carpintero , en la calle de Sta. Ana , núm. 8 , que se halla comisionado para dicha venta.

Está de venta un Birlocho nuevo de dos ruedas , extrangero , con resortes ó muelles , pintado al charol , muy bueno , con la guarnicion para un caballo : dará razon de él Domingo Camps , maestro de coches , que vive en la Rambla , junto á los Trinitarios.

En el almacén de la calle den Carabasa , se continúa la venta de Vino de Málaga , á 8¢ el barrilon , que sale á 5¢ el porron ; y se vende por barrilones y medios barrilones : dicho almacén estará abierto de 9 á 11 por la mañana , y de 2 á 4 por la tarde.

En la calle de Basea , en casa de Fernando Gibert , núm. 59 , segundo piso , se continúa la venta de la Salsa de tomate , á botellas , de superior calidad.

En casa de Pablo Escuder , calle de los Capellanes , se vende todo género de Adornos y Muebles de casa , á precios cómodos.

Alquiler. Está para alquilar una Casa grande , sita en buen parage de la ciudad , calle nombrada de los Mercaders , buena para qualquier caballero ó comerciante , con su almacén , cochera y todo lo de mas necesario : el zapatero que está en una de las tiendas de abaxo tiene las llaves para enseñarla al que tenga gusto de verla , y él mismo le dirá con quien se han de conferir para tratar del ajuste.

Pérdidas. Quien hubiese recogido un Rosario , que se perdió el Domingo día 6 del corriente , al salir del Sermon de la Iglesia de padres Tri-

nitarios descalzós, se servirá pasarlo al padre Sacristan de dicha Iglesia, el qual dará señas de la pérdida, y gratificación por el hallazgo.

Una Arracada de diamantes y granates, se entregará al avisador de los Plateros, quien enseñará la compañera, y dará una competente gratificación.

Una Gorra sencilla, con varias señas que se darán, se podrá entregar á Nicolas Bori, delante de San Lorenzo de la Tapinería, y dará media peseta de gratificación.

El Sábado día 5 del corriente por la noche, desde las Carmelitas á las Capuchinas, se perdió una Sobrecaxa de relox de latón, cuyas señas se darán al sugeto que la lleve al segundo piso de casa de D. Juan de Portell, en la Puerta Ferrisa, y ademas se le dará su correspondiente gratificación.

Se suplica al que hubiese hallado una Llavcita inglesa, atada á una bolsa de cuero acastorado, que contenia un corta plumas y un cuchillo, se digne devolverla á Antonio Quadreny, habitante en casa del zapatero del lado de la Virgen del Coll, en la Tapinería, quien ademas de quedar muy agradecido, dará una competente gratificación.

Quien haya hallado una Cartera vieja, de color carmesí siendo nueva, atada con un pedazo de liga, que entre varios papeles contiene tres Recibos de sumas pagadas en esta ciudad á unos vecinos de ella, por un sargento de Reales Guardias Waloñas, se le estimará la devuelva en casa del Comandante de dicho Real

Cuerpo el Mariscal de Campo Don Joseph, Baron de Meer, calle del Hospital, núm. 40, quarto principal, y se le dará una gratificación.

El día 9 del corriente, á las siete de la noche, se perdió un Libro llamado Larraga, desde la calle Nueva de S. Francisco, la de los Escudillers, plaza de la Verónica, baxada de San Miguel, plaza de S. Jayme y hasta la calle del Obispo: el que lo haya hallado, se servirá devolverlo en el despacho de este Diario, que se le dará su gratificación.

Serviente. Qualquiera que necesite un estudiante, de edad de 15 años: empieza á dar los primeros nombres de la Granática; y darán razon de dicho en la casa núm. 37, segundo piso, calle dea Raurich.

Nodrizas. El tornero de la calle dea Jayme Giralt, dará razon de una nodriza, cuya leche es de 13 meses, y quiere criar. = Maria Artés busca criatura para criar en su casa, y su leche tiene mes y medio: dará razon en la Barceloneta, en el huerto nuevo, frente del quartel de Saizos. = En la calle mediana de San Pedro, casa de Tomas Tintorer, hay una recién parida que quiere criar. = En la calle de los Tallers, delante del juego de pelota, hay una nodriza que quiere criar en su casa, y su leche es de pocos dias. = Esperanza Puig, de edad de 20 años, habitante en S. Andres de Palomar, enfrente del meson, recién parida, busca criatura para criar en su casa, la leche tiene pocos dias: en la plaza de Sta. Ana, casa del Alguacil mayor darán razon.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.